

Leucemia

Leah Davis nunca olvidará el día que cambió su vida de repente, hace tres años.

"Estaba sangrando del paladar, de las encías detrás de mis dientes, de mis dientes de enfrente, y me sentía muy débil."

Leah fué al dentista. Después de una breve mirada, la mandó a emergencias. Después de unas pruebas, Leah se enteró que tenía leucemia.

"Fue algo surreal, pero creo que en ese momento estaba tratando de procesar todo."

La leucemia es un tipo de cáncer que empieza en la médula ósea. Es donde se forman las células anormales, que crecen sin control y desplazan a las saludables. La leucemia puede ser crónica o aguda. La leucemia crónica empeora lentamente.

"Algunas leucemias crónicas pueden estar presentes por décadas y presentar muy pocos síntomas, y es posible que solo las detecten por medio de un examen de sangre cuando van a ver a su doctor."

Existen varios tipos de leucemia crónica. Los dos más comunes son la leucemia linfática crónica o lLc, y la leucemia mieloide crónica, o lMc. Se diferencian por el tipo de glóbulos de sangre afectados.

"El tratamiento para ciertas variedades de leucemia crónica incluye, observación y no hacer nada más que llevar un control del paciente por medio de pruebas de laboratorio y exámenes clínicos."

Si el tratamiento es recomendado, puede incluir la quimioterapia que mata las células cancerosas por todo su cuerpo. Otra opción puede ser la terapia dirigida, ésta ataca las células de cáncer causando menos daño a las células sanas, que la quimioterapia normalmente hace.

"Las terapias dirigidas se enfocan en las vías del desarrollo del cáncer, y pueden variar de la superficie de las células cancerosas a las proteínas que se encuentran en la célula que provocan el crecimiento y desarrollo del cáncer."

En ocasión el tratamiento incluye la radiación, que utiliza rayos-x de alta energía para destruir las células del cáncer. Además, las personas que son elegibles, pueden considerar los ensayos clínicos, estos son estudios de nuevas terapias.

"Los avances del cáncer se mueven muy rápidamente. Y los ensayos clínicos y el acceso a nuevas medicinas y tratamientos forman parte de esa aceleración."

En contraste de la leucemia crónica, la leucemia aguda empeora rápidamente. Los dos tipos principales son leucemia linfoblástica aguda, (lIa), y la leucemia mieloide aguda (lMa).

"Haga unas respiraciones grandes hacia adentro y afuera."

Las opciones de tratamiento para la leucemia aguda La que Leah tuvo Son similares a las de la crónica. Para ambas formas, el tratamiento o tratamientos que reciba van a depender del tipo de leucemia y de cuán avanzada está, su edad y su estado general de salud, tanto como algunos aspectos del cáncer o la genética. Leah recibió quimioterapia por varios meses.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.



Leucemia

"Los efectos en realidad no eran muy malos. Tuve náusea, pero nunca volví el estómago."

"Esto fue antes del trasplante de células madres."

Leah se sometió a un trasplante de células madres, lo que se usa también a veces para tratar la leucemia crónica. Durante esta intervención, los glóbulos que producen sangre son reemplazados después de ser destruidos por una dosis alta de quimioterapia o por radiación.

"Hay pacientes que tienen una enfermedad de alto riesgo, de mal pronóstico, en otras palabras, que el trasplante es casi obligatorio desde el momento en que los diagnostican y determinan que son candidatos adecuados."

Por fortuna para Leah, ella encontró a un donante dispuesto que fué la pareja ideal su hermano Cyrus.

"No creo que pudiera yo pedir más. Pero tener a mi propio hermano como donante, eso significó todo para mí."

"Ni tuve que pensarlo. Era un regalo que le quería dar a ella. No podía decir que no y ahora ella sigue aquí."

No solo eso, sino en completa remisión Y sintiéndose bien. Leah acredita su cuidado médico y apoyo familiar Tanto como su punto de vista positivo.

"Con frecuencia, cuando las personas oyen la palabra cáncer, piensan que es una sentencia de muerte - y no lo es. Es aferrarte. Es tener esperanza."